
Труженики комбината обсуждают планы будущего 

Доменщики предлагают 
При высокой активности 

трудящихся прошли в домен-
ком цехе собрания, посвящен
ные обсуждению производст
венных планов на 1964—65 го
лы и мероприятия, которые 
будут способствовать успешно
му выполнению этих планов. 

Во всех бригадах с докладом 
выступил заместитель началь
ника цеха по капитальному 
строительству т. Крюков. Со
доклад сделал заместитель 
начальника цеха т. Волков. 

Коллектив доменного цеха, с 
честью носящий звание кол
лектива коммунистического 
труда, изо дня в день увели
чивает производительность 
труда, улучшает качество чу
гуна, снижает его себестои
мость. Доменщики много раз 
добивались лучших технико-
экономических показателей 
среди доменных цехов метал
лургических предприятий Со
ветского Союза. 

Новые, еще более серьезные 
задачи, которые сейчас стоят 
перед советским народом, обя
зывают доменщиков Магнитки 
умножать свои трудовые уси
лия, еще выше поднять произ
водство металла и достигнуть 
еще большего снижения его 
себестоимости, улучшить каче
ство чугуна. 

Учтя все свои резервы и воз. 
можности, пустив их в дело, 
коллектив цеха единодушно 
решил за три последних года 
семилетки выплавить дополни
тельно к плану 115 тысяч тонн 
чугуна, из них 60 тысяч тонн 
— в нынешнем году. 

На последних рабочих соб
раниях, на которых обсуждал
ся вопрос о планах на 1964 — 
65 гг., тт. Крюков и Волков 
обстоятельно рассказали, что 
предпринимается и будет пред
принято в ближайшее время 
для обеспечения выполнения 

ИНТЕРЕСНЫЙ ДЕНЬ 
На площади у правобережного 

Дворца культуры металлургов в 
этот день было особенно празд
нично. Тамцы под звуки оркестра, 
концерт художественной самодея. 
тельности, веселые песни — все 
это можно было увидеть и услы
шать в День молодежи. 

Артист Челябинского драмати. 
ческого театра представил перед 
слушателями драматическую ком
позицию о Мусе Джалиле из цик
ла «Молодые герои Родины». В 
день своего праздника молодежь 
посмотрела фильм «Первый рейс 
к звездам». 

Т. СЕДЫКИН. 

Нам отвечают 
«ВАГОНЫ ПРОСТАИВАЮТ» 

Под таким заголовком в на
шей газете 31 мал 1963 года бы-
ла напечатана заметка бригадира 
аварийного оклада отдела сырья 
и топлива комбината т. Щербато
ва. 

Исполняющий обязанности на
чальника жейтанодорож'ного тран
спорта т. Марфии сообщил редак
ции, что факт простоя 50 вагонов 
парка МПС под выгрузкой на 
аварийном окладе имел место в 
связи с переброской бульдозера 
на другой участок для выполне
ния срочного задания.. 

В целях недопущения в даль
нейшем простоев вагонов прямого 
парка МПС под выгрузкой, адми-
нистрация ЖДТ запретила отвле
кать меканизмы с фронтов вы
грузки сырья, топлива и материа
лов на другие участки. 

•того высокого обязательства. 
Предполагается провести ре
конструкцию многих важных 
производственных узлов, с 
целью повышения производи
тельности труда и улучшения 
условий работы людей. В ча
стности, намечено провести 
большие работы по дальней, 
шей автоматизации загрузки 
печей шихтой, механизации ра
бот на горне и т. д. 

В обсуждении намеченных 
мероприятий приняли участие 
многие доменщики: мастера 
производства тт. Горностаев, 
Бородин, Ткаченко, Крестни
ков, горновые тт. Карпета, 
Курнаков, Абрамов, Борзенков, 
газовщики тт. Дюкин, Насо
нов, Жилин, мастера загрузки 
тт. Андронов, Агафонов и дру
гие. Их выступления проник
нуты заботой о дальнейшем 
совершенствовании производ
ственных процессов. 

— У нас на комбинате заве
ден порочный порядок: ремонт 
металлургических агрегатов в 
разных цехах производить в 
разное время, — сказал на 
собрании первой бригады ма
стер производства т. Крестни
ков. — Это приводит к нару
шению баланса в расходова
нии чугуна и стали. Если на 

ремонте стоит какая-либо до
менная печь — не хватает чу
гуна для мартеновских печей. 
Если останавливается на ре
монт одна из агломашин — 
доменщики недополучают аг
ломерата и вследствие этого 
не могут обеспечить им все 
работающие печи. 

Тов. Крестников предлагает 
планировать ремонты агрега
тов так, чтобы одновременно 
производилась остановка дом
ны, одной или двух мартенов
ских печей, агломашины. Это 
позволит металлургам рабо
тать в более нормальных усло
виях, не ощущая недостатка 
чугуна или агломерата. 

«Узким» местом в доменном 
цехе сейчас является леточная 
масса. Из-за ее плохого каче
ства замедляются работы на 
горне, усложняются условия 
вия труда горновых. Старший 
горновой седьмой печи т. Кар
пета и другие товарищи пред
ложили руководителям цеха 
серьезно, заняться улучшением 
качества леточной массы. Мо
жет быть, следует создать 
творческую группу из инжене
ров, техников, передовых ра
бочих, которая бы вплотную 
занялась разработкой этого 

вопроса, выработала техноло
гию и подобрала рецептуру, 
которые позволили бы приго
товлять доброкачественную 
леточную массу. 

Старший горновой второй 
домны т. Воробьев поставил 
вопрос об увеличении давления 
компрессорного воздуха. Это 
позволит широко применять 
механизмы при работе на гор
не и на других участках про
изводства. 

Много ценных предложений 
по улучшению механизации на 

, выгрузке леточной массы и на 
ряде других работ внес мастер 
загрузки т. Агафонов. Старший 
мастер производства т. Аста
хов отметил, что администра
ции цеха следует строго сле
дить за проведением в жизнь 
намеченных мероприятий, не 
допуская их срыва. Мастера 
производства тт. Ткаченко, 
Горностаев, газовщик т. Дюкин 
и другие товарищи внесли 
предложения, направленные 
на улучшение работы вентиля
ционных систем на печах. 

Доменщики единодушно от
метили, что им по плечу стоя, 
шие перед ними серьезные за
дачи и эти задачи будут ус. 
пешно выполнены общими уси
лиями всего коллектива цеха. 

А. КАТАЕВ, 
председатель цехкома 

доменного цеха. 

В группах содействия ПГК 

Результат—700 тонн экономии металла 

Стр. 2, 3 июля 1983 года 

В НАШЕМ листопрокатном цехе 
№ 2 в грушах и поста», содей
ствия Комитету партийно-госу
дарственного контроля принимает 
участие около 80 человек. Это— 
лучшие производственники, спе
циалисты, служащие — коммуни
сты, комсомольцы, беспартийные. 
Посты созданы на каждом произ
водственном участке, в отделени
ях и бригадах. 

В марте нынешнего года было 
избрано цеховое бюоо рт^ппы со
действия партийно-государствен
ному контролю, которое и руково
дит ее работой. В бюро вошли, 
кроме меня, как председателя, 
старший экономист цеха, актив
ный общественник, т. Василев
ский, вликтрик т. Войтин, дежур
ный слесарь термического отделе
ния т. Родионов, старший валь
цовщик т. Рассовокий я старший 
резчик участка отделки т. Серов. 

С начала работы бюро я труп
пы содействия паргогосжоятролю 
мы провели два инструктивных 
совещания. На первом совещании 
ознакомили товарищей со струк
турой партийно-государственно -
го контроля. В июне провели 
собрание всех членов группы 
и постов. На нем рассказали 
им, что должны Конкретно делать, 
на какие вопросы следует обра
тить особое внимание. 

Хотя группа и посты содейст
вия партгосконтролю у нас созда
ны сравнительно недавно, но они 
уже успели провести кое-какую 
работу, выявили серьезные недо
статки в производственной дея
тельности некоторых участков. 
Например, поют тоавильного отде
ления, возглавляемый старшим 
травильщиком т. Шеметовым, за
интересовался причиной перерас
хода кислоты. Члены поста обсто
ятельно изучили яти причины и 
потом через администрацию стали 
принимать меры для ликвидации 
перерасхода кислоты. Выл улуч
шен отжим раствора в травиль
ных ваннах, отрешитированы 
коммуникации травильного отде* 
лейия. Тем самым была ликвиди
рована утечка, кислотных раство
ров из этих коммуникаций. Выл 
также улучшен режим травления, 
Эти меры позволили коллективу 
традаильното отделения уже а 

марте и апреле полиостью ликви
дировать перерасход кислоты, а 
в мае добиться даже ее экономии. 

Пост контроля на участке 
резки обстоятельно изучил при
чины перерасхода металла в 
пришел к выводу, что нужно ко
ренным образом улучшить работу 
агрегатов резки, изменить схему 
резания металла и, таким обра
зом, ликвидировать перерасход 
металла, которого много идет в 
обрезь. 

Все эти меры привели к тому, 
что в мае коллектив цеха сумел 
сэкономить 700 тонн металла. 

На участке погрузки готовой 
продукция пост содействия парт-
госконтролю выявил серьезные 
.недостатки: нередко железнодо
рожники подают вагоны, в кото
рых находится много мусора, ме
таллолома или угля. Погрузка в 

такие вагоны ведет к недогрузу 
нашей продукции. Члены поста 
сообщили об этом администрации 
цеха я потребовали, чтобы она 
поставила вопрос перед железно
дорожниками, чтобы они подава
ли в цех только чистые вагоны. 

Сейчас группа и посты содей 
стоил партгоск оитролю заняты 
изучением и выявлением при
чин утечки смазочных материа
лов. Уже выявлены факты утеч
ки масла из гидравлического обо
рудования, администрацией цеха 
принимаются меры к ремонту 
этого оборудования. Ряд наших 
постов и 'Комиссий занимается 
сейчас вопросом правильного на
числения заработной платы. 

В. ПАВЛЮТИН, 
председатель группы содей

ствия партгосконтролю 
листопрокатного цеха Hi 2. 

Чуткий врач 
Алексадра Ильича Любарского 

— зубного врача заводской по
ликлиники знают многие. И кого 
ни опроси, они только хорошее 
говорят о нем. Да иначе и быть 
не может. Врач Любарский от
лично знает свое дело. Но не эти 
главное. уважают его-за чут
кость и внимательность, заботу о 
больных. 

Казалось бы, ушел больной, 
перестал страдать зубной болью, 
врач забывает о нем. Но А. Лю
барский поступает не так — он 
пишет приглашение бывшим па
циентам, рассылает их по почте. 
Проверит состояние зубов, посо
ветует, как беречь их. 

Работница железнодорожного 
транспарта комбината А. Антоно
ва, .рабочий П. Гришин тронуты 
такой заботой, сердечно благода
рят врача. С благодарцосттло от
зываются о нем и другие рабо
чие. Приятно, что в нашей поли
клинике трудится такой чуткий 
человек. С. HEHH0. 

На очередном заседании груп
пы содействия партийно-государ
ственному контролю комбината 
был рассмотрен вопрос об орга
низации летней торговли в цехах 
предприятия. Проверкой установ
лено, что летняя торговля в сто
ловых, раадатках и буфетах ор
ганизована плохо. 

В большинстве столовых я 
раадатках • нет овощных блюд, ма
ло готовится окрошки. Справед
ливы нарекания трудящихся на 
отсутствие свежего лужа, редиса, 
огурцов, В самом деде, почему 
же руководство отдела общест
венного питания комбината не 
смогло потребовать от директора 
Молючню-овощного совхоза т. Ми
халева обеопечигь столовые хотя 
бы свежим луком для окрошки. 
Ведь в мае в столовые по суще
ству лук и не завозился, А куда 
девался редис? 

Крайне плохо организована 
торговля прохладительными на
питками. Их продается мало, а 
если они где и продаются, то на
столько теплые, что не прихо
дится говорить об утолении жаж
ды такими ншиткаш, 

Не организация по-начтояще-

Работники общепита 
почивают на лаврах 

му и торговля молочными про
дуктами, а в некоторых столо
вых допускаются грубейшие на
рушения правил торговли ими. 
Так, в столовой № 13 кефир и 
молоко были завезены в поне
дельник. 3 июня, а продавались 
в пятницу, 7 июня, причем хра
нились они в теплом складе вме
сте со свежими продуктами. Толь
ко по настоятельному требова
нию членов партийно-государст
венного и (рабочего контроля тор
говля недоброкачественными мо
лочными продуктами была пре
кращена. 

На вопрос членов бригады 
партийно-государственного кон
троля, как работает холодильное 
оборудование, начальник общепи
та т. Войко ответил: «Оборудова
ние исправно и работает удов
летворительно». На самом деле 
это не совсем так. В большинстве 
столовых (Х'М 6, 7, И , 13. 
25) оно бездействует. Видимо, 
директора столовых мало прояв
ляют заботы о бесперебойной ра
боте холодильных установок, а 

работники отдела общественного 
питания не Проверяют положение 
дел на местах. 

0 том, что работники общепита 
редко бывают на местах, говорит 
такой факт. Последняя проверка 
работы столовой № 13 кулина
рами-технологами общепита про
водилась 17 июля 1962 года. 
Много справедливых жалоб по
ступает от трудящихся на работу 
столовой M J 5. Если в дневную 
смену здесь есть определенный 
выбор блюд, то в вечернюю и 
ночную смену в меню лишь от
варная свинина и свиной гуляш. 

Группа содействия партийно-
государственному контролю обя
зала т, Бойко в ближайшее вре
мя устранить отмеченные недо
статки, организовать летнюю тор-, 
говлю таким образом, чтобы 
полностью удовлетворить спра
ведливые требования металлур
гов. 

И. ЗАМ0СК0ВЦЁВ, 
заместитель председателя 
бюро группы содействия 

партийно-государственному 
контролю, ММК, 

На снимке: Александр Николае
вич Карпов — старший рабочий 
отделения разделвания слитков 
цеха подготовки составов. Члены 
бригады неоднократно избирают 
его своим профгрупоргом. Этот 
коллектив носит почетное звание 
бригады коммунистического тру
да. 


